



十神小だより

ホームページは「安来市立十神小学校」で検索してください。
「十神小だより」のカラー版も掲載しております。

安来市立

十神小学校

5月号

令和5年5. 29

文責 江戸宣文

安来市小学校陸上大会

新緑の安来運動公園で陸上大会が開催されました。大会前日から気温が大きく上昇し、子ども達のコンディションが心配されましたが、子ども達はこれまでの練習の成果を出し切ろうと、精一杯、走り、跳び、投げました。

今年は保護者の皆様の応援も可能となり、運動公園においていただいた方もたくさんおられることと思います。暑い中、子ども達の応援、大変ありがとうございました。

これまで5・6年生全員で陸上練習に取り組んできました。苦しい中でも粘り強く練習に取り組んだ成果が実り、自身の最高記録を更新して喜ぶ子ども達の姿がたくさん見られた大会となりました。自分が競技に出ないときには、テントから友だちの頑張りを一生懸命応援しました。最後には全員で笑顔で記念撮影をしました。

陸上が終わるとすぐに子ども達は、運動会に向けて種目練習や応援合戦の練習にがんばっています。

「学鐘」 最優秀賞受賞

十神小学校のPTA広報紙「学鐘」が、令和4年度の「島根県小中学校PTA広報紙コンクール」で第一席の最優秀賞を受賞しました。PTAの皆さんの精力的で豊かな活動を楽しくわかりやすく表現され、編集されたことが高く評価されたものと思います。おめでとうございます。



1年生を迎える会

企画委員会を中心に計画して、1年生を迎える会を行いました。なかよし班ごとに集まって、企画委員が児童会室からリモートで挨拶や進行をしました。

自己紹介、新聞じゃんけん、なかよし遊び、プレゼント渡し、感想発表などをして、学年の枠を越えた交流をする機会となりました。

なかよし遊びは、各班の6年生が考えた遊びです。フルーツバスケット、目かくしボーリング、まとあて、風船バレーなど、それぞれの班で遊びを楽しみました。

最後の感想では、「初めて1年生と遊んで楽しかった」「なかよし遊びが面白かった」「1年生と仲良くなれてよかった」などの感想が聞かれ、中心で活躍した6年生もうれしそうでした。これから運動会やなかよし班遊びなどを通して、さらに交流を深めてほしいと思います。



低学年交通安全教室

安来警察署、交通指導員さん、保護者ボランティアさんの協力のもと、交通安全教室を行いました。

講堂で道路を横断する練習をした後、伯太川から大橋東交差点までグループで歩きました。さらに登下校や地域での活動で安全に行動できる力を身に付けてほしいと思います。



6月の行事予定



- | | |
|------------------|------------------|
| 1日（木）運動会予行練習 | 16日（金）クラブ活動 |
| 2日（金）全校朝礼 | 19日（月）プール使用開始 |
| 3日（土）なかよし運動会 | 21日（水）SC来校 |
| 7日（火）芸術鑑賞会・SC来校 | 22日（木）避難訓練 |
| 8日（木）読み聞かせ・プール掃除 | 27日（火）学習公開日・学級懇談 |
| 13日（火）3・4年自転車教室 | 5・6年行事説明会・学校評議員会 |
| 14日（水）全校安来節公演 | 30日（金）クラブ・うわばきの日 |